

Koordination und Vernetzung

Einen nicht unerheblichen Teil der Gleichstellungsarbeit kann man unter den Begriff „Netzwerkarbeit“ stellen. Ein ständiger Informationsaustausch mit den verschiedensten Einrichtungen, Beratungsstellen, Ämtern und anderen Gleichstellungsbeauftragten ist unerlässlich, um in den vielfältigen Themenbereichen "auf dem Laufenden" zu bleiben, Tendenzen und Strömungen zu erkennen und daraus wieder eigene bzw. gemeinsame Initiativen zu entwickeln. So arbeite ich u. a. mit in der

- Landesarbeitsgemeinschaft der Gleichstellungsbeauftragten (LAG)
- Landesarbeitsgruppe Mädchenarbeit
- Arbeitskreis „Häusliche Gewalt“ Bernburg
- Arbeitskreis „Häusliche Gewalt“ Aschersleben
- Arbeitskreis „Häusliche Gewalt“ Staßfurt
- Arbeitskreis „Stalking“ Staßfurt
- Frauenfreundeskreis des Frauen- und Kinderschutzhauses Bernburg
- Interventionsstelle Dessau
- Arbeitskreis „Interkulturelle Woche“
- Bernburger Bündnis für Demokratie und Toleranz – gegen Rechtsradikalismus und Gewalt.